

Kosten

Psychotherapie Stuttgart: Was bedeutet „Privatarztpraxis“ für Sie?

Sofern Sie nicht privat versichert sind, sind die Kosten für eine Behandlung in der Regel von Ihnen selbst zu tragen.

In Ausnahmefällen kann eine Kostenübernahme bei Ersatzkassen erfolgen.

Privat versicherte erhalten ihre Kosten – vorausgesetzt, Psychotherapie ist Bestandteil Ihres Versicherungsvertrages, zurück.

Behandlungen psychosomatischer Erkrankungen oder Schmerztherapien werden von den Privatkassen in aller Regel übernommen. Fragen Sie zur Sicherheit bei Ihrer Versicherung nach. Bei Selbstzahlern wird die Behandlung nach Zeitaufwand oder der „GOÄ“ berechnet. Ich erläutere Ihnen dies bei Abschluss des Behandlungsvertrages zu Beginn unserer Behandlung.

Bei Patienten, welche wegen körperlichen Beeinträchtigungen nicht in meine Praxis kommen können, kann in Ausnahmefällen auch ein Hausbesuch erfolgen. Die Kosten für Anfahrt und zeitlichen Aufwand sind vom Patienten selbst zu tragen. Dabei spielen natürlich die Entfernung und meine Möglichkeit, den Vorgang in mein Praxisgeschehen integrieren zu können, eine entscheidende Rolle.

Die Gebührenordnung „GOÄ“ nach welcher abgerechnet wird, ist bei der Ärztekammer Nordwürttemberg einsehbar.